

MIDI DE LA RECHERCHE DU LASER EN COLLABORATION AVEC LE GRISER

MERCREDI 19 SEPTEMBRE : 12H15 À 13H15

UQAR Campus de Lévis, local 2064

UQAR Campus de Rimouski, Local J-455

GRANDIR EN MILIEU RURAL AVEC UNE MALADIE CHRONIQUE SELON LA PERSPECTIVE DES FAMILLES

Le Commissaire à la santé et au bien-être du Québec (2010) reconnaît une augmentation des maladies chroniques chez les jeunes. Malgré que ces maladies perturbent la vie quotidienne et entraînent diverses répercussions sur la qualité de vie des familles, les études ayant exploré la gestion familiale de la maladie chronique de l'adolescent demeurent peu nombreuses. Il importe également de mieux comprendre les caractéristiques des milieux ruraux et leurs impacts sur la santé de ces familles. Cette présentation portera sur une étude qualitative qui vise à explorer, selon la perspective des familles, l'expérience de la gestion familiale des soins à l'adolescent qui vit avec une maladie chronique ainsi que les facteurs liés au contexte de ruralité qui influencent cette expérience. Les résultats montrent que les familles s'engagent dans l'engrenage des soins quotidiens liés à la maladie chronique et s'ajustent aux contrastes du milieu rural.



Chercheuse principale:

Isabelle Toupin, infirmière, Ph.D., professeure à l'UQAR

Cochercheuses:

Véronique Roberge, infirmière, Ph.D., professeure à l'UQAC

Nicole Ouellet, infirmière, Ph.D., professeure à l'UQAR

Andréanne Saint-Pierre Mathieu, infirmière, B.Sc., étudiante à la maîtrise à l'UQAR